
 

 

Poste ouvert également aux personnes 'Bénéficiaires de l'Obligation d'Emploi' mentionnées à l'article 27 de la loi n° 84-

16 du 11 janvier 1984 modifiée portant dispositions statutaires relatives à la fonction publique de l'Etat (situations de

handicap). 

 

Le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d'être situé dans une "zone à régime restrictif" au sens de l'article

R.413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourront intervenir qu'après

autorisation d'accès délivrée par le chef d'établissement, conformément aux dispositions de l'article 20-4 du décret n°84-

431 du 6 juin 1984.

 

Le profil détaillé se trouve en pages suivantes

NANTES UNIVERSITE Référence GALAXIE : 202

Numéro dans le SI local : 0086

Référence GESUP : 0086

Corps : Professeur des universités

Article : 46-1

Chaire : Non

Section 1 : 35-Structure et évolution de la Terre et des autres planètes

Section 2 : 36-Terre solide : géodynamique des enveloppes supérieures, ...

Section 3 :
Profil : Géodynamique, tectonique,géophysique

Job profile : Geodynamics, tectonics, geophysics

Research fields EURAXESS : Geosciences

Implantation du poste : 0442953W - NANTES UNIVERSITE

Localisation : Nantes

Code postal de la  localisation : 44000

Etat du poste : Vacant

 Adresse d'envoi du
 dossier :

1, QUAI DE TOURVILLE

44035 - NANTES CEDEX 01

 Contact
 administratif :
 N° de téléphone :
 N° de Fax :
 Email :

NELLY THOMAS
COORDINATRICE CONCOURS ET RECRUTEMENTS
02 40 99 83 62       02 40 99 83 52
02 40 99 83 52
drh.concours@univ-nantes.fr

 Date de prise de fonction : 01/09/2024

 Mots-clés : géodynamique ; géophysique  ; tectonique ;

 Profil enseignement :
 Composante ou UFR :
 Référence UFR :

UFR Sciences et Techniques

 Profil recherche :
 Laboratoire 1 : UMR6112 (200012185Z) - LABORATOIRE DE PLANETOLOGIE ET

GEOSCIENCES

Application Galaxie OUI



I" Nantes 
\J Université 

FICHE DE POSTE 

POUR PUBLICATION 

Nantes Université 
Campagne 2024 de recrutement des enseignants-chercheurs 

Pôle: Sciences et Technologies 
Composante: Sciences et Techniques 

N° Section CNU ou discipline 2nd degré: 35 -36 corps: PR n° de l'emploi: 0086 

Date de nomination: 1er septembre 2024 

Article de publication: Art. 46.1° 

Intitulé cours du profil en français: Géodynamique, Tectonique, Géophysique 

Intitulé cours du profil en anglais (obligatoire pour PU): Geodynamics, Tectonics, Geophysics 

Laboratoire de recherche (nom et identifiant) : Laboratoire de Planétologie et Géosciences - UMR 6112 

Profil enseignement : 

L'enseignement en Sciences de la Terre dispensé à l'Université de Nantes porte sur l'ensemble des disciplines 
du domaine, depuis la première année de licence SVT jusqu'au master Sciences de la Terre et des 
Planètes, Environnement (STPE), au master Gestion de l'Environnement (GE) et au MEEF-SVT, ainsi que 
dans le master international Erasmus Mundus GeoPlanet. 
La personne recrutée aura une importante expérience d'enseignement en Géosciences (Licence, Master) 
et aura exercé des responsabilités d'enseignement. Elle devra assurer des enseignements en salle et sur le 
terrain, principalement dans les disciplines suivantes : géodynamique, tectonique, géophysique appliquée ou 
encore géomorphologie. Les enseignements auront lieu aux niveaux Licence, Master (en particulier dans le 
parcours Earth and Planetary Sciences du Master STPE, dont les enseignements sont en anglais) et formation 
doctorale. Il est attendu que la personne recrutée s'investisse dans des responsabilités niveau Licence, 
Master ou au Département. 

Profil recherche : 

Le Laboratoire de Planétologie et Géosciences (LPG - UMR 6112, CNRS, Nantes Univ., Univ. Angers, Le 
Mans Univ.) est organisé en 3 thèmes de recherche (Terre, Planètes et Lunes, et Systèmes Littoraux et 
Marins). une organisation favorisant l'interdisciplinarité des activités du laboratoire. En couplant 
différentes approches (observation, expérimentation, modélisation). le LPG a acquis une expertise reconnue 
dans la caractérisation de la surface de la Terre et des autres corps du système solaire, et dans la 
compréhension des processus géologiques qui les façonnent. 
Le laboratoire souhaite recruter une professeure ou un professeur des universités, qui apportera son 
expertise de géologue sur l'observation, la modélisation, l'interprétation des processus tectoniques 
actifs par des approches géophysiques et de terrain. La personne recrutée s'insèrera principalement dans le 
thème Terre du laboratoire. Elle pourra s'appuyer sur le parc instrumental disponible, au laboratoire ou à 
l'Observatoire des Sciences de l'Univers Nantes Atlantique (GNSS, accéléromètres, sismomètres, 
gravimètres). 
Il est attendu des candidats et candidates un solide dossier de publications, une bonne expérience de portage 
de projets, ainsi que de gestion ou d'animation de thèmes ou équipes de recherche. 



L’audition comprendra une mise en situation pédagogique.
Les modalités seront précisées aux candidats sur la convocation à l’audition. 



FICHE DE POSTE
POUR PUBLICATION (ENGLISH VERSION)

Pôle : Sciences et Technologies

Composante : Sciences et Techniques

N° Section CNU ou discipline 2nd degré : 35 corps : PR n° de poste : 0086

Date de nomination : 1er septembre 2024

Demande de publication : Art. 46 1°

Intitulé cours du profil en français : Géodynamique, Tectonique, Géophysique

Intitulé cours du profil en anglais (obligatoire pour PU) : Geodynamics, Tectonics, Geophysics

Laboratoire de recherche (nom et identifiant) : Laboratoire de Planétologie et Géosciences – UMR 6112

Teaching Profile:

Earth Sciences teaching at Nantes Université covers all relevant disciplines, from the first year of the Life and
Earth Science SVT bachelor's degree to the Earth and Planetary Sciences, Environment (STPE) master's degree,
the Environmental Management (GE) master's degree and the MEEF-SVT, as well as the international Erasmus
Mundus GeoPlanet master's degree.
The person to be recruited will possess extensive teaching experience in the Geosciences (Bachelor, Master)
and will have exercised teaching responsibilities. He/she will be responsible for teaching both in the classroom
and in the field, mainly in the following disciplines: geodynamics, tectonics, applied geophysics and
geomorphology. Teaching will take place at Bachelor, Master (particularly in the Earth and Planetary Sciences
section of the STPE Master's program, which is taught in English) and doctoral levels. The person recruited is
expected to take on responsibilities at Bachelor, Master or Department level.

Research Profile:

The Laboratoire de Planétologie et Géosciences (LPG - UMR 6112, CNRS, Nantes Univ., Univ. Angers, Le Mans
Univ.) is structured into 3 research themes (‘Earth’, ‘Planets and Moons’, and ‘Coastal and Marine Systems’),
an organization that favors the interdisciplinarity of the laboratory's activities. By combining different
approaches (observation, experimentation, modeling), the LPG has acquired recognized expertise in
characterizing the surface of the Earth and other solar system bodies, and in understanding the geological
processes that shape them.
The laboratory is looking to appoint a university professor who will bring his or her geological expertise in the
observation, modeling and interpretation of active tectonic processes, using geophysical and field approaches.
The person recruited will be mainly involved in the ‘Earth’ research theme of LPG. He/she will be able to
draw on the instruments available in the laboratory or at the Observatoire des Sciences de l'Univers Nantes
Atlantique (GNSS, accelerometers, seismometers, gravimeters).
Candidates are expected to have a solid publication record, strong project management experience, as well
as experience in managing or leading research themes or teams.

Skills and know-how:

- Interest in student support and academic achievement, and in innovative teaching techniques (e.g.,
teaching new geoscience tools, using virtual reality, developing new teaching practices).

- Participate in the improvement of teaching content and its consistency, in collaboration with the
teaching team.



  

- Mastery of teaching administration (schedules, examination sessions, juries, etc.) at module, year or 
full course level

- Ability to teach both lectures and practical work, in the classroom as well as in the field or
laboratory

- Ability to lead, supervise or manage research projects and teams.

Point of contact :

Enseignement Recherche

Nom Caroline Dumoulin Benoit Langlais

Téléphone 02 51 12 54 80 02 51 12 54 50

Adresse électronique caroline.dumoulin@univ-nantes.fr benoit.langlais@univ-nantes.fr

Signature du directeur de laboratoire : Signature du directeur de composante :

The interview will include a teaching situation.
The arrengements will be specified on the applicant’s invitation to interview.


